



Lanzan Gira Tecnológica de Hidrógeno Verde

La Agencia de Sostenibilidad Energética y el Ministerio de Energía lanzaron oficialmente la Gira Tecnológica de Hidrógeno Verde y anunciaron a los nueve seleccionados de pequeñas y medianas empresas chilenas que este mes serán parte de un viaje a Alemania, donde expertos de ambos países podrán intercambiar conocimientos y experiencias reales en la cadena de valor de este vector energético.

La gira, organizada en colaboración con AHK Chile, también busca promover el uso de tecnologías sostenibles que puedan ser aplicadas en el desarrollo de proyectos de hidrógeno verde en nuestro país.